

La 15ª edición de la Feria del Vino y Agroalimentaria repetirá el éxito de expositores del pasado certamen

El polideportivo de Mondéjar albergará una muestra que ha reunido a 31 empresas

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Mañana viernes se inaugurará la décimoquinta edición de la Feria del Vino y Agroalimentaria de Mondéjar, que se desarrollará durante todo el fin de semana.

Treinta y una empresas, de diversos puntos de la provincia, se darán cita en el polideportivo de la localidad del sur de la provincia, exactamente el mismo número que en la edición del año pasado, que ya fue catalogada como de éxito de participación.

«Hay que ser realistas y no podemos apresurarnos mucho —asegura Pedro Torres, alcalde en funciones de Mondéjar—, de lo que se trata es de mantenernos durante una temporada y cuando estemos definidos en ese número, tratar de dar otro empujón». No hay que olvidar que hace tan sólo cuatro ediciones, los expositores eran 22.

Un problema al que se enfrentan los organizadores de la Feria a la hora de llevar a cabo las actividades es la falta de presupuesto. Con los 31 expositores con los que se cuenta, el polideportivo de Mondéjar está cubierto en su totalidad, haciendo necesaria la instalación de una carpa en las afueras. La idea de incrementar el número de empresas participantes supo-



Los comerciantes expondrán lo mejor de su producción desde el viernes hasta el domingo.

ne también el buscar una nueva sede, ya que el recinto deportivo se quedaría pequeño. «Este año —continúa Torres— metemos más expositores en la parte de abajo y el espacio estará más justo, si

bien pienso que se va a atender a toda la gente. También es bueno que se vea el bullicio que la Feria atrae».

A pesar de que la gran mayoría de las firmas presentes operan en Mondéjar y su

comarca no hay obstáculo a que las empresas de fuera se promocionen en esta Feria.

MÁS PROFESIONALIZACIÓN.— Pedro Torres, en vistas al futuro, echa en falta mayor pro-

fesionalización tanto en la organización como en las propias empresas que acuden a la muestra. Según Torres, «se mejora aportando, no viniendo aquí a que se les dé todo hecho».

Para ello, el alcalde en funciones ha llevado a cabo reuniones con los empresarios para recoger iniciativas, ideas, proyectos, que redunden en beneficio de la promoción de sus marcas y, por ende, de la Feria.

Entre las medidas a adoptar, Pedro Torres ha introducido como novedad una inscripción, para recabar datos acerca de posibles expositores para futuras ediciones que «con el calor de la Feria se animan, pero con el paso de un año pierden la idea». De este modo se podrá iniciar un contacto.

El mayor problema de la profesionalización está, siempre según el edil, en que «se disparan los costes». Ya se han planteado, si bien aún no se han podido llevar a cabo, jornadas profesionales dentro del certamen, porque los empresarios no están dispuestos a dejar sus negocios para ello. «Poco a poco —dice Torres— tenemos que ir convenciendo de que la Feria es un escaparate para ellos, pero años habrá y dinero e intereses para que las cosas salgan».

Pedro Torres: «Abrimos los brazos a la Junta o a quien venga a colaborar»

Según la organización, igual que se dijo que la Junta colaboraba, habrá que decir que no cuando no lo hace

J.A. MESEGUER. Guadalajara

En el mes de julio, el alcalde en funciones de Mondéjar, Pedro Torres, escribió cartas a los medios de comunicación, en donde criticaba la falta de palabra del delegado provincial de Industria, Angel Padrino, en torno a una supuesta subvención que iba a recibir la organización de la Feria y que no ha llegado a concretarse.

Para Torres «no existe ningún problema». El motivo de su misiva fue el que «hay que desempeñar una labor desde aquí y tenemos que ser fieles a nuestra gente. Así que del mismo modo que se anunció en rueda de prensa que la Junta colaboraba, hemos dicho ahora que no colabora».

No obstante, Pedro Torres asegura que «siempre abrimos los brazos a la Junta y a cualquiera que venga a mejorar nuestra vida un poco».

1.250 pesetas el METRO cuadrado

J. ALBERTO MESEGUER. Guadalajara

La organización ha pedido en esta ocasión a los que ponen expositor 1.250 pesetas por metro cuadrado de stand. Comparadas a las mil pesetas del año pasado, la subida de cuota puede parecer importante, si bien, el total de la recaudación no cubre «ni la mitad del coste», afirma Pedro Torres. Para la organización los empresarios se tienen que concienciar de que

se trata de «algo más serio y no les tiene que importar pagar, que sepan que esto vale dinero y que es un sitio en donde tienen que dar buena imagen». Torres considera que estos pasos que se vienen dando van siendo «firmes, seguros y a mejor». Para el alcalde en funciones se precisa una financiación participativa para lograr una «solvencia y un prestigio que tiren de la Feria para arriba».



Restaurante-Bar Lino Inos.

Elegantes Salones para:

Bodas · Reuniones · Comidas de Empresa

Gta. Arco de la Villa, 1 - Tlfno.: 949 38 52 24 - MONDÉJAR (Guadalajara)

Menús Especiales, consúltenos

¡Su Restaurante Amigo!



Ven a conocer la sección de "PRODUCTOS DE LA TIERRA" en la tienda de APAG

- EMBUTIDOS DE ATIENZA, MONDÉJAR Y GUADALAJARA
- QUESOS PUROS DE OVEJA, ARTESANALES
- ACEITE VIRGEN DE OLIVA
- LEGUMBRES DE GUADALAJARA
- COLECCIÓN DE MIELES CON

- DENOMINACIÓN DE ORIGEN "LA ALCARRIA"
- VINOS CON DENOMINACIÓN DE ORIGEN "MONDÉJAR"
- HORTALIZAS FRESCAS DE LA HUERTA...
- CONSERVAS VEGETALES
- HUEVOS Y PRODUCTOS DEL POLLO



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES Y GANADEROS

C/ Francisco Aritio, 108

Tlfno.: 949 20 28 40 / 41 - Fax: 949 20 02 14
19004 Guadalajara